

Chihuahua., Chih a 30 de julio de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

Continuarán precipitaciones en el territorio estatal: CEPC

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) informó que para este miércoles y jueves, se espera la continuidad de las lluvias en el estado, además de un ambiente templado a cálido por las mañanas y caluroso a muy caluroso por la tardes, con temperaturas frescas en zonas serranas.

Las precipitaciones serán dispersas a moderadas con chubascos (5.1 a 25 mm) en municipios del noroeste y occidente, y aisladas (0.1 a 5 mm) en zonas del norte y suroeste.

Estas condiciones podrían estar acompañadas de actividad eléctrica y posible caída de granizo.

Además se pronostican vientos con rachas superiores a 45 kilómetros por hora (km/h) en Ascensión, Janos, Nuevo Casas Grandes y Galeana.

Las temperaturas máximas estimadas para este miércoles alcanzarán los 38 grados centígrados (°C) en Ojinaga y Chínipas, 35 °C en Delicias y Camargo, 34 °C en Chihuahua y Jiménez, 33 °C en Juárez, 31 °C en Parral y Janos, 28 °C en Cuauhtémoc y Temósachic, 26 °C en Madera y Guachochi, 25 °C en Creel, y 24 °C en El Vergel.

Se recomienda a la población mantenerse atenta a los canales oficiales para información actualizada.

Durante la jornada del 29 de julio se registraron lluvias en diversos municipios del estado, que derivaron en anegamientos, derrumbes y vientos fuertes, principalmente en áreas del norte y occidente del territorio estatal.

En el municipio de Ahumada se reportaron calles encharcadas como consecuencia de precipitaciones fuertes y constantes durante el día; en Ascensión, se registró una inundación en viviendas a las 4:43 horas, que requirió atención por parte de las autoridades locales para evaluar daños estructurales y brindar apoyo a la población afectada.

En Juárez, se reportó el derrumbe parcial de una vivienda a las 4:40 horas.

Otros municipios afectados incluyen Bachíniva, que presentó precipitaciones a las 17:45 horas; Chínipas, con lluvia moderada cerca de las 20:54; Cuauhtémoc, con lluvias fuertes a las 18:56; Guerrero, con actividad similar a las 17:00 y Juárez, en el poblado de Samalayuca, donde fueron intensas a las 17:27 horas.

Estos eventos no generaron daños mayores, pero se mantuvo vigilancia en zonas de riesgo. En Gómez Farías se reportó un tornado de baja intensidad a las 16:27 horas, fenómeno atípico que no dejó daños materiales, pero motivó monitoreo preventivo ante posibles recurrencias.